

11/05/2022

INFORMACIÓN Y RECOMENDACIONES DE CARA A LOS EXÁMENES

Queridos/as compañeros/as, estimados/as estudiantes:

Como sabéis está próximo el comienzo del periodo de exámenes, en concreto los exámenes parciales comenzarán en una semana, el día 17 de mayo y conviene señalar, antes, algunas cuestiones importantes en relación con las normas y recomendaciones sanitarias de aplicación en estos momentos.

La normativa actual establece la no obligatoriedad del aislamiento de positivos, con excepción de los casos con síntomas graves o personas con vulnerabilidad reconocida médicamente. Por tanto, únicamente en las excepciones anteriormente señaladas estaría justificada una solicitud de reprogramación del examen. Por supuesto ambos casos de excepcionalidad, a la norma general, deberán acreditarse documentalmente mediante un justificante médico.

En las últimas semanas los casos de COVID no han dejado de aumentar, afortunadamente con sintomatologías muy leves o asintomáticos, por tanto, es extremadamente importante que sigamos cumpliendo todas las recomendaciones de seguridad y medidas de prevención, en especial rogaría encarecidamente que durante los exámenes se mantenga el uso de las mascarillas, especialmente si se tiene cualquier indicio o sospecha de positividad. Pediría, también, a los/as profesores/as encargados de cada examen que se mantenga la mayor distancia posible entre estudiantes y por supuesto, la máxima ventilación posible.

Cualquier consulta o duda sobre el procedimiento debe ser dirigida a la coordinación COVID de la Facultad a través del correo covidquim@ucm.es

Un cordial saludo,

Paco